

180, rue de Paris, Lille. — Téléphones 471.56, 471.57, 471.58.

LA PLUS FORTE VENTE DE LA REGION

43, boulevard, PARIS (9<sup>e</sup>).

# PUCHEU LE BASTION LE CASSINO

## a été passé résiste aux attaques ennemies par les armes

### Son pourvoi en grâce avait été rejeté samedi par la Cour Militaire et présenté dimanche, à de Gaulle

#### PARMI LES PERSONNALITÉS QUI ONT ASSISTÉ A SON EXÉCUTION FIGURAIT L'EX-GÉNÉRAL JUIF WEISS

Tanger, 20. — On mande d'Alger : Voici le texte officiel par lequel fut annoncée l'exécution de Pucheu : « Pucheu a été tué le matin par un peloton de douze gardes de la sécurité de la ville de Casablanca. Pucheu est tombé immédiatement après avoir prononcé le mot « Feu ».

Bev. Un peloton de douze gardes de la sécurité de la ville de Casablanca a tué Pucheu le 20 mars. Pucheu est tombé immédiatement après avoir prononcé le mot « Feu ».

Feu ! — Pucheu a été tué le matin sur le terrain d'Hussein.

### Fausse rumeur

Berlin, 20. — En connexion avec les bruits qui ont circulé ces derniers temps avec persistance à propos de sondages effectués par l'Allemagne, bruits qui ont été qualifiés d'absurdes par le Führer lui-même dans son discours du 18 mars, un communiqué officiel du Reich révoque tout espoir de réconciliation.

### 775.000 FRANCS D'AMIENS POUR LES PRISONNIERS

Amiens, 20. — L'Exposition du Prisonnier qui s'est tenue pendant 15 jours à Amiens, a produit un somme de 775.000 fr qui sera attribuée en totalité aux œuvres de prisonniers.

### Les communistes sont les maîtres

Vichy, 20. — La condamnation à mort de Pucheu montre éloquentement, déclarent les milieux officiels français à quel point l'activité du parti communiste en Afrique du Nord s'est montrée efficace et dominante. La pression exercée sur les juges par ce parti doit inspirer la crainte même aux Anglais de voir tomber la France de demain sous la férule d'une dictature communiste.

### Démissions chez les dissidents de Londres

Amsterdam, 20. — Le service d'informations britannique annonce la démission de M. Pierre Mollard, directeur de la section française indépendante de l'agence de Londres. Cette démission s'explique par une annonce dimanche à Alger de M. Paul Bretz, directeur de l'Agence française d'Afrique.

# LES AVIONS DE COMBAT ALLEMANDS ONT ATTAQUÉ LE PORT ANGLAIS DE HULL

## Sur le front de l'Est, la ville de Winnitza a été évacuée par les troupes du Reich, après destruction de toutes les installations militaires

### LES AVIONS DE COMBAT ALLEMANDS ONT ATTAQUÉ LE PORT ANGLAIS DE HULL

#### Quartier Général du Führer, 20. — Le Haut Commandement de l'Armée allemande communique :

Sur la tête de pont de Nikolai, dans la région de Woenosensk et au nord-est de Povergnomsk, de nouvelles attaques ennemies ont été repoussées. Au cours de ces combats, un groupe de combat, commandé par le capitaine Kaitz, a été tué.

Entre le cours moyen du Boug, en Ukraine et le Dniestr, la pression ennemie s'est renforcée. La ville de Winnitza a été évacuée, conformément aux ordres reçus, après destruction de toutes les installations militaires.

A l'est de Proskurov, des parties de plusieurs divisions de tirailleurs soviétiques, ont été repoussées par l'action décidée de nos formations de chars.

Le détachement de reconnaissance blindé N° 18, sous le commandement du capitaine Schiller s'est brillamment comporté.

Entre Proskurov et Tarnopol également de lourdes pertes furent infligées aux Bolcheviks par des contre-attaques soviétiques. Dans la région de Krzemienitz et près de Kowl, nos troupes ont trouvé encore engagées dans de durs combats défensifs.

Dans la région des Marais du Prijet et sur le rive du Prijet, de nombreuses positions des Soviétiques ont été évacuées.

Au sud-est de Wirteb, eurent lieu de vifs combats locaux pour la possession d'une hauteur qui a changé plusieurs fois de mains.

Dans le secteur nord du front de l'Est, l'ennemi n'a attaqué que sur le front de Narva. Il fut repoussé en perdant 10 chars.

Sur la tête de pont de Nettuno, l'ennemi a effectué au sud-ouest d'Aprilia plusieurs attaques appuyées par une forte artillerie, mais qui ont été repoussées.

Des détachements de chars ont été envoyés pour défendre le front de Nettuno. Les attaques ennemies affectées pendant toute la journée avec l'appui d'une forte artillerie.

Dans la soirée du 18 mars, une formation d'avions torpilleurs allemands qui attaquaient un convoi entrant devant la côte de l'Afrique du Nord, a été anéantie par des avions de chasse soviétiques.

De faibles formations de bombardiers nord-américains ont survolé hier, par temps brumeux, le sud-est de l'Allemagne en volant du sud et ont jeté en plusieurs endroits des bombes explosives et incendiaires.

La nuit dernière quelques avions de harcèlement britanniques ont lancé des bombes sur l'aéroport de Tarnopol et dans la région de Berlin.

Des escadres de combat allemandes ont attaqué le port britannique de Hull au moyen de nombreuses bombes explosives et incendiaires. Des incendies étendus et de graves destructions ont été constatés dans les installations portuaires.

Par l'action des forces maritimes de la D.B.A., de la marine de commerce et de la D.G.A. de la flotte, 41 avions ennemis ont été abattus dans la période allant du 11 au 20 mars.



Brigitte HORNEY dans le rôle de Catherine II, dans Les Aventures fantastiques de Baron Münchhausen, le grand film en couleurs, de P. A. C. E.

### RAIDS AÉRIENS américains sur l'Ouest et le Sud de l'Allemagne

Berlin, 20. — Profitant de mauvais temps, des formations de bombardiers américains ont attaqué le 20 mars, dans les heures de midi, les quartiers habités de plusieurs localités de l'Ouest et du Sud de l'Allemagne.

Lors du survol, le ciel était recouvert d'une épaisse couche de nuages, en sorte que la défense allemande ne put être engagée.

Les raids américains ont été dirigés sur des cibles militaires et industrielles. Les formations américaines ont jeté des bombes incendiaires et explosives.

Les formations américaines ont été repoussées par les formations allemandes.

### 72 VICTIMES DU BOMBARDEMENT D'UNE VILLE DE LA SOMME

Vichy, 20. — Le bilan des deux derniers bombardements d'une ville de la Somme par l'aviation anglo-américaine est le suivant : 35 morts et 37 blessés.

### DES CRAYONS EXPLOSIFS

Saintes, 20. — La petite Scheibel, de la commune des Arcevaux, avait trouvé dans un champ un crayon net taché la nuit par des avions anglo-américains, le prit pour un crayon et le remit à sa mère. L'enfant fit explosion et blessa grièvement la malheureuse aux deux jambes.

### LE BOMBARDEMENT DE HULL

Berlin, 20. — Le D.N.B. annonce que d'importantes formations d'avions de combat allemands ont effectué, tard dans la soirée du 19 mars, une attaque concentrée sur l'important port anglais de Hull, sur la côte est de l'Angleterre.

Par bonne visibilité les objectifs ont été distingués nettement. Les derniers résultats de l'attaque de bombardiers allemands ont pu être observés déjà de nombreux incendies dans la ville et dans la région portuaire.

# Les troupes britanniques sont dans une situation difficile

Tokio, 20. — Les opérations militaires à la frontière birmane près de Pailin, Pailin, ont été interrompues par les pluies et les épidémies.

Une dépêche annonce que les forces armées anglaises ont évacué la région de Pailin, dans la région de Taungtha, à peine 100 km au nord de Pailin. Les troupes anglaises sont dans une situation désespérée. Les troupes sont épuisées et les Japonais ont à nouveau affirmé leur maîtrise. En ces endroits, les troupes britanniques ont été évacuées à une vitesse plus qu'à quelques kilomètres de la frontière hindoue.

De ce fait, les combats commencent à revêtir une importance qui dépasse largement le cadre purement militaire. Pour faire face à cette menace l'adversaire vient de procéder à certaines regroupements. Les troupes hindoues combattent dans les premières lignes du front britannique ont été retirées et remplacées pour le quart par les troupes japonaises.

Des dépêches du front décrivent, au cours d'engagements avec des unités de l'armée britannique, que les troupes de désertion se font de plus en plus fréquentes au sein des soldats et officiers de l'armée hindou-britannique.

# LES SOVIETS OPÈRENT dans le vide sur le front de l'Est

Berlin, 20. — Derrière le grand mouvement de décrochage allemand, dans le Sud du front de l'Est, apparaissent les plans d'attaque soviétiques. Les plans d'attaque du Haut Commandement allemand, écrit le correspondant de l'agence de Londres, sont en fait la situation du front de l'Est.

Les Soviétiques opèrent à présent dans le vide sans parvenir à livrer une seule bataille d'importance. Les Allemands continuent à maintenir le but de leurs opérations actuelles dans le secteur Sud-est de l'Est. L'impression d'ensemble est que la situation à l'Est est objective, localement déstabilisée par la guerre. Sur le front de l'Est, les troupes soviétiques ont pour le moment — jouent un rôle important à savoir la préservation de la région de Vitebsk et le secteur de Narva. L'impression d'ensemble est que la situation à l'Est est objective, localement déstabilisée par la guerre. Sur le front de l'Est, les troupes soviétiques ont pour le moment — jouent un rôle important à savoir la préservation de la région de Vitebsk et le secteur de Narva. L'impression d'ensemble est que la situation à l'Est est objective, localement déstabilisée par la guerre. Sur le front de l'Est, les troupes soviétiques ont pour le moment — jouent un rôle important à savoir la préservation de la région de Vitebsk et le secteur de Narva.

# L'ANGLETERRE est engagée dans une impasse politique sans issue

Berlin, 20. — Aucune instance officielle en Angleterre et aux Etats-Unis ne nie plus que tout peuple anglais dans la sphère d'influence soviétique doit abandonner tout espoir d'aide anglo-américaine. On fait entendre froidement aux intéressés qu'ils commencent un acte fâcheux en silence aux yeux des Allemands et des Japonais.

C'est par cette constatation que le « Voelkischer Beobachter » entame ses considérations sur la situation des Anglo-Américains vis-à-vis du Kremlin. Le journal signale que Churchill et Roosevelt dans une même mesure en se désistant par l'absence de leurs promesses et garanties de 1939 ont renforcé la pression sur les neutres pour les entraîner dans la guerre. L'Argentine, le Portugal, l'Espagne, la Turquie et l'Irlande ont été désignées de cette politique. La Finlande également peut être citée à cet égard.

D'après le journal ces manœuvres de pression de Londres et de Washington ont été dirigées par deux buts : d'abord ces puissances ont espéré, par l'entrée en guerre d'états neutres, créer de nouveaux champs de bataille à l'Ouest afin de pouvoir réaliser son programme de dernier moment Moscou.

Un autre motif important des Anglo-Américains est le désir de s'occuper avec bruit de la sécurité des neutres, de créer une diversion et de détourner ainsi l'attention internationale de la dépendance des Anglo-Américains vis-à-vis du Kremlin.

Mais déclare le journal cette tentative a également échoué. Les mesures de l'Occident ont dû se résorber à nul en rien et de plus en plus leur leur ont été infligés par les petits états neutres.

Le journal estime que les trois motifs suivants ont été déterminants pour engager Churchill et ses acolytes à tout essayer pour museler tout opposition.

1. Churchill ouvre la soupape de sûreté et lâche de la vapeur pour empêcher les neutres de se désolidariser.
2. Il faut persuader les satellites étrangers et les neutres que la politique britannique n'a nullement abandonné les principes de 1939 et 1941, qui ont permis de déclencher la déclaration de guerre à l'Allemagne et la Charte de l'Atlantique.
3. Enfin on doit prêter à Churchill ainsi qu'à Eden même dans le silence.

# LE MARÉCHAL ANTONESCU affirme sa confiance dans l'avenir de la Roumanie

Bucarest, 20. — Dans un message adressé au président de l'Union nationale des femmes roumaines, le maréchal Antonescu a affirmé sa confiance dans l'avenir de son pays.

« En dépit des événements graves de ces derniers jours, a-t-il dit, la patrie continuera une ère de prospérité ».

# LES SOVIETS OPÈRENT dans le vide sur le front de l'Est

Berlin, 20. — Derrière le grand mouvement de décrochage allemand, dans le Sud du front de l'Est, apparaissent les plans d'attaque soviétiques. Les plans d'attaque du Haut Commandement allemand, écrit le correspondant de l'agence de Londres, sont en fait la situation du front de l'Est.

Les Soviétiques opèrent à présent dans le vide sans parvenir à livrer une seule bataille d'importance. Les Allemands continuent à maintenir le but de leurs opérations actuelles dans le secteur Sud-est de l'Est. L'impression d'ensemble est que la situation à l'Est est objective, localement déstabilisée par la guerre. Sur le front de l'Est, les troupes soviétiques ont pour le moment — jouent un rôle important à savoir la préservation de la région de Vitebsk et le secteur de Narva. L'impression d'ensemble est que la situation à l'Est est objective, localement déstabilisée par la guerre. Sur le front de l'Est, les troupes soviétiques ont pour le moment — jouent un rôle important à savoir la préservation de la région de Vitebsk et le secteur de Narva.

# VERS UNE INTENSIFICATION DE LA GUERRE DANS LE SUD-EST

Berlin, 20. — Répondant à un journaliste qui demandait s'il fallait attendre, en raison des événements militaires, à une intensification de la guerre dans le Sud-Est de l'Europe, le porte-parole du Ministère des Affaires Étrangères du Reich a déclaré aujourd'hui que cela était parfaitement du domaine des possibilités.

Cette question doit être considérée comme entrant dans le cadre de la politique étrangère allemande.

# 25 nids de résistance anglo-américains détruits à l'Ouest d'Aprilia

Berlin, 20. — Le D.N.B. apprend que dans les premières heures de la matinée du 19 mars, des grenadiers allemands ont, sur la tête de pont de Nettuno, repoussé plusieurs attaques ennemies. Les combats ont eu lieu dans les environs de San Lorenzo ainsi qu'entre le littoral et Aprilia. Tandis que des entreprises de reconnaissance allemandes ont anéanti plusieurs nids de résistance, deux contingents de choc composés de paratroopers allemands ont pénétré dans la ligne principale ennemie située le long du littoral à l'Ouest d'Aprilia et détruit deux nids de résistance.

# 39 AVIONS SOVIÉTIQUES ABATTUS

Berlin, 20. — Le 19 mars, de violents engagements aériens se sont produits aux endroits principaux où se déroulent les combats sur le front de l'Est. Au cours de ces opérations, l'aviation allemande a détruit, aux derniers nouvelles, 39 appareils soviétiques.

D'autre part, le D.N.B. a annoncé que plusieurs centaines de bombardiers et d'avions de combat allemands ont, le 19 mars, attaqué les positions ennemies dans le secteur de Narva, les avions ont été repoussés et détruits.

# LE MARIAGE DE PIERRE II DE YOUGOSLAVIE

Londres, 20. — Le mariage du roi Pierre II de Yougoslavie avec la princesse Alexandra de Grèce a été célébré à Londres. Les témoins étaient le roi George VI et la reine Elizabeth. Le roi George II de Grèce, l'empereur de Norvège et le roi Akon de Hollande ont également assisté à la cérémonie.

# LE PATRON DE COMBAT ARRÊTÉ

— Alors, on n'a même plus le droit de transpirer son personnel ? Ma parole, il n'y a plus de liberté !

# MORT DU PEINTRE DEVAMBÉZ

Paris, 20. — On annonce le décès à Paris d'André Devambéz, peintre, décorateur et illustrateur, membre de l'Institut, commandeur de la Légion d'honneur.

Né à Paris en 1867, André Devambéz a obtenu en 1890 le Grand Prix de Rome. Revenu à Paris, il collabora au « Rire » tout en exposant des œuvres de peinture aux Artistes Français.

# RETOUR DE BATON

Pour se rendre maîtres de la résistance militaire allemande, qui s'avèrent trop vigoureuse pour les soldats anglo-américains, Churchill et Roosevelt imaginèrent le terrorisme aérien. Les chefs de la résistance allemande ont été effrayés. Ils ont permis de couvrir hypocritement de termes : opérations militaires. Cela-ci consistait à détruire, ou, tout au moins, à affaiblir, dans des proportions qu'on voulait catastrophiques, le potentiel industriel de l'adversaire.

Les points de chute, les lieux choisis détruisaient rapidement le camouflage qui dissimulait cette offensive barbare, dont les civils, les monuments culturels et les chefs d'œuvres artistiques faisaient les frais.

Sans se soucier de l'opinion publique mondiale qui condamnait ces moyens inhumains, la R.A.F. et les forces aériennes américaines ont intensifié leurs raids meurtriers et destructeurs.

Les résultats étonnants de l'effort psychologique des Anglo-Américains.

L'hebdomadaire anglais « Tribune » a critiqué de la résistance des populations du Reich qu'il qualifie d'« incompréhensible ».

Jugeant autrui à son aune, le Britannique ne peut admettre que la panique ne saisisse point les Français et troupes parodiques les informations émanant de sources neutres qui disent l'admiration provoquée par l'attitude disciplinée des nationaux-socialistes d'outre-Rhin, au cours des bombardements. Les informateurs concluent que le moral allemand est aussi inébranlable au cours de la cinquième année de

# L'affaire de la rue Lesueur

## Trois rabatteurs du D<sup>r</sup> Petiot ont été identifiés

### LA PROPRIÉTAIRE DE LA ROBE AUX HIRONDELLES ROUGES avait déclaré, avant sa disparition, qu'elle partait pour l'Amérique

#### Le dossier de l'assassinat de M<sup>me</sup> Dehaeva a disparu des archives de la brigade mobile de Dijon !

Paris, 20. — M. Berry, juge d'instruction, accompagné de son greffier, s'est rendu cet après-midi, vers 17 h 30, à l'Hôtel-Dieu, afin de recueillir de Mme Petiot l'indication qu'il venait de signer contre elle du chef de révolte.

— Recel de quoi ? s'est écrié l'inculpée.

— D'objets volés, a répondu le juge.

Le magistrat a procédé à l'interrogatoire d'identité de Mme Gertrude Petiot, née Lablache, le 14 juillet 1904, à Paris, sans profession. Il lui a demandé quel avocat elle choisissait.

— Je ne demande pas d'avocat, a-t-elle répliqué.

M. Berry ayant signé le mandat de dépôt, Mme Petiot a été conduite à la prison de France des que sa santé le permettra. L'inculpée semblait, en effet, très faible, puis-que le docteur Paul a dû être appelé à l'Hôtel-Dieu pour se rendre compte exactement de son état.

### Identification de trois complices de Marcel Petiot

Paris, 20. — La commissaire principal Masu et ses collaborateurs continuent leur enquête concernant l'affaire de la rue Lesueur. Ils ont réussi à identifier trois rabatteurs de Petiot. Amnésés, ces trois individus, ceux-ci sont interrogés sur leurs relations avec le criminel et les clients qu'ils lui ont présentés. On espère que leurs dépositions feront avancer l'enquête.

D'autre part, la propriétaire de la robe de satin noir ayant été identifiée à Marseille, M. le juge d'instruction a saisi dans la capitale un saut de lit qu'elle a logé à boulevard de Strasbourg, dans un appartement prêté par un ami. On lui a demandé si elle avait habité pendant trois mois dans le quartier de Charonne, à des adresses qu'on recherche.

À la suite de l'assassinat de M<sup>me</sup> Dehaeva, grante d'une coopérative à Villeuve, qui eut pour mobile le vol, et que le meurtrier voulait effacer dans les archives judiciaires, le D<sup>r</sup> Petiot, qui était un médecin, a été déposé dans un hôpital. On a pu constater que le D<sup>r</sup> Petiot avait des relations avec des clients qui vivaient dans la rue Lesueur. On a pu constater que le D<sup>r</sup> Petiot avait des relations avec des clients qui vivaient dans la rue Lesueur.

### Où une radiesthésiste déclare que le Docteur Petiot est mort

D'autre part, on a appris ici qu'une radiesthésiste de la région parisienne affirme que ses recherches lui auraient permis de découvrir, non pas Marcel Petiot vivant, mais le cadavre de celui-ci qui se trouverait quelque part dans le département de l'Yonne, entre Saint-Marin-Duval et Neully, donc pas très loin de Villeuve-sur-Yonne. Mais Petiot se serait suicidé au moyen d'un poison. Cette radiesthésiste observe, toutefois, que la carte qu'elle possède ne lui permet pas de plus amples précisions. Elle réclame en conséquence une carte détaillée de la région considérée pour se prononcer de façon décisive.

### Le D<sup>r</sup> Petiot chef de bande ?

A-t-il pris le maquis ? Est-il à l'étranger, bien peu, sans doute, à présent pourrait-il être recherché. Mais il faut penser, comment ce docteur a-t-il pu attirer tant de gens chez lui sous des prétextes extra-médicaux ? Pourquoi un si grand nombre de gens de propagande ont été enrôlés ? et c'est là qu'interviendrait les « rabatteurs », ce qu'éclaircirait encore le cercle des investigations.

Il faut penser que le D<sup>r</sup> Petiot est le chef d'une bande dont Petiot serait le chef, ou l'un des chefs. Mais nous n'en sommes, hélas, pas encore là !

### Le monstre a-t-il commis d'autres crimes dans l'Yonne ?

On sait que le docteur Petiot est considéré dans la région de Villeuve comme responsable de l'assassinat d'une magnifique jeune fille et du meurtre de sa jeune bonne. Il semble pourtant que d'autres crimes pourraient lui être imputés. C'est ainsi qu'un médecin de la localité estime mystérieuse la mort d'une vieille cliente du docteur Petiot, qui vivait seule et se soignait chez elle. Or, cette femme était propriétaire d'une magnifique collection de livres précieux, d'éditions rares, qui ne laissent pas le monstreur praticien insensible.

D'après l'auteur de ces déclarations, M. le docteur Petiot, à la mort de la patiente à l'aide d'une piqûre et s'empara tout simplement des objets qu'il convoitait et d'une somme d'argent qui se trouvait dans l'appartement.

### Le sort de la France est indissolublement lié à celui de l'Europe

Vichy, 20. — Il n'y a plus aucun doute écrit le journal officieux « Monitor », que le sort de la France est indissolublement lié à celui de l'Europe. La perte de l'Europe entraînerait irrémédiablement la destruction de la France. Il suffit de rappeler à cet égard les déclarations du maréchal Smuts et d'autres encore au sujet des buts de guerre des pseudo-alliés, pour comprendre quel sera le sort de l'Europe dans l'éventualité d'une victoire de ces puissances. Une victoire des alliés serait une victoire de Staline. Une victoire du bolchevisme serait la fin de l'Europe et de la France.

### BÉNÉFICES FORFAITAIRES RURAUX

Paris, 21. — L'abattage sur les bénéfices forfaitaires des exploitations rurales dont le propriétaire est prisonnier est dirigé au titre des revenus, et porté en certains cas de 6 à 10.000 francs.

La discussion globale ministérielle laquelle auront droit les agriculteurs retenus en captivité durant la campagne partie ou la totalité de la campagne actuelle, est portée ainsi à 10.000 francs.

### Une catastrophe imminente

Tokio, 20. — Le Subhas Chandra Bose a déclaré, dans un discours, que les mesures de destruction de l'armée nationale hindoue conjuguées avec celles des forces japonaises, maintenaient en plein développement. Une deuxième tragédie à Arakan est imminente. Les troupes britanniques ne peuvent plus échapper à la catastrophe par leurs combats sans cesse. Les opérations à Arakan sont que le premier mailloin de la chaîne dans les batailles pour la libération et la victoire de la Nouvelle Delhi.

Bose a déclaré encore que la retraite de Mountbatten, commandant en chef des forces alliées de l'axe, dans le sud-est de l'Asie des montagnes de l'Arakan, est une catastrophe pour les troupes japonaises et nationales hindoues, est le premier pas vers une dernière retraite vers le Delhi.

La Grande-Bretagne a constaté, dans la veille de son évacuation, que les opérations à Arakan sont que le premier mailloin de la chaîne dans les batailles pour la libération et la victoire de la Nouvelle Delhi.

### M. Bichelonne a transmis ses pouvoirs à M. Marcel Déat

Paris, 20. — M. Jean Bichelonne, secrétaire d'Etat à la Production industrielle et par intérim au Travail, a transmis aujourd'hui son dernier département à M. Marcel Déat, qui a immédiatement pris possession de ses nouvelles fonctions.

### LE CABINET DU MINISTRE

Paris, 20. — L'œuvre a annoncé que M. Marcel Déat, ministre secrétaire d'Etat au Travail et à la Solidarité nationale, a désigné M. Georges ALBERTINI comme directeur général de son cabinet.

Les deux directeurs du cabinet : pour le Travail, M. Roger BERTRAND, qui est maintenu dans ses fonctions, et pour la Solidarité nationale, le général BOLDRETT de Paris.

### COMMUNIQUÉ FINLANDAIS

Helsinki, 20. — Texte du communiqué finlandais : Dans la soirée de dimanche, notre artillerie côtière a chassé une compagnie ennemie qui s'était approchée d'une de nos positions en traineaux motorisés.